

SALUD LABORAL

El registro de enfermedades profesionales en Castilla-La Mancha se estanca en 2024

Una de las principales deficiencias del sistema preventivo en Castilla-La Mancha y en el país es el enorme subregistro de las enfermedades profesionales, la mayor parte de ellas siguen sin reconocerse, lo que supone un obstáculo para hacer una prevención efectiva en los centros de trabajo, además de los perjuicios que tiene para la persona afectada.



el 10,3%, las causadas por inhalación de sustancias representan el 8,2%, las causadas por agentes biológicos el 5,8%, mientras que las que tienen que ver con la exposición a agentes cancerígenos representan un escaso 0,6%. Es en el cáncer laboral donde se produce el mayor subregistro.

LEER MÁS

En Castilla-La Mancha en 2024 se comunicaron 629 partes de enfermedades profesionales, 365 con baja y 264 sin baja, prácticamente las mismas que el año anterior, según los datos provisionales del sistema CEPROSS (Comunicación de Enfermedades Profesionales en la Seguridad Social), publicados recientemente en la web del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Por provincias, se comunicaron 291 partes de enfermedades profesionales en Toledo; 111 en Ciudad Real; 84 en Albacete; 76 en Cuenca y 67 en Guadalajara.

Por sexos se comunicaron 358 de hombres y 271 de mujeres, mientras que por edad, el mayor número de partes de enfermedad profesional comunicados pertenecen a personas trabajadoras de entre 40 y 44 años con un total de 119; 95 en personas de 30 a 34 años; también 95 en la edad de 50 a 54 años y 88 de 45 a 49 años.

Por grupos de enfermedad, la gran mayoría (403) siguen siendo las enfermedades profesionales causadas por agentes físicos, que suponen más del 64%. Las enfermedades de la piel un 10,8%, los agentes químicos suponen

CLM tiene un elevado subregistro de las enfermedades de origen laboral, con una notificación muy por debajo de la media nacional y más aún si hacemos la comparativa con aquellas comunidades autónomas que más enfermedades profesionales reconocen como son Navarra, Murcia y la Rioja, "existen diferencias abismales, con un reconocimiento hasta ocho veces menos en nuestra región"

www.castillalamancha.ccoo.es

